Riesgo país de México disminuye 25 unidades (El Financiero 23/01/12)

Riesgo país de México disminuye 25 unidades (El Financiero 23/01/12) México alcanzo su máximo nivel histórico en 2007.BloombergLa Secretaria de Hacienda y Crédito Público informa que se ubica 3 puntos base por debajo del nivel reportado al cierre de 2011. NotimexEl riesgo país de México se ubicó este viernes en 184 puntos base, 25 unidades por debajo del nivel previo, con lo que revirtió el alza de la semana pasada.La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+), se ubica 3 puntos base por debajo del nivel reportado al cierre de 2011.Por su parte, el riesgo país de Argentina y Brasil reportó un descenso semanal de 100 y 26 puntos base, al ubicarse este 20 de enero en 794 y 211 unidades, en ese orden, añadió la dependencia en el Informe Semanal de su Vocería.Grupo Financiero Santander expuso al respecto que las condiciones de liquidez en Europa permitieron una mejora en los índices de riesgo país, como en el caso del EMBI de México.El indicador es la diferencia que existe entre el rendimiento de la deuda pública de un país emergente respecto del que ofrece la deuda pública estadounidense, que se considera " libre" de riesgos.El nivel mínimo histórico del riesgo país de México es de 71 puntos, el 1 de junio de 2007, y el máximo es de 624 unidades, el 24 de octubre de 2008.[2] FinanzasDomingo, 22 de Enero de 2012 16:44Redactor: Isabel Serrano